

Peugeot 306 - Mangelhafte Temperaturregelung | HELLA

Peugeot

306

Baujahr: 2002 - 2009

Alle Modelle mit elektrisch betätigter Mischluftklappe

Mangelhafte Temperaturregelung

Antrieb Mischluftklappe

Bei einigen der o.g. Fahrzeuge können Probleme mit der Regelung der Innenraumtemperatur auftreten.

Als Ursache kommt ein Defekt des Mischluftklappen-Motors in Betracht. Hier kann der Antrieb bzw. die Adapterplatte zwischen Motor und Klappe beschädigt sein.

Unter Verwendung eines Reparatursatzes (Antrieb und Adapter-Platte) ist es möglich, die Funktion der Klappe wieder herzustellen. Ein Ausbau des Armaturenbretts ist dazu nicht notwendig. Je nach Modell muss die Mittelkonsole demontiert/montiert werden. Nach der Reparatur ist eine Grundeinstellung des Motors bzw. der Klappensteuerung erforderlich.

Die benötigten Ersatzteile und weitere Informationen können beim Peugeot-Händler angefragt werden.